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Esto es /o que hace el PSOE. 

Tras el descalabro electoral que el PSOE 

llevó en Tarazona en las pasadas elecciones 

municipales (tenían el champán preparado) el 

grupo socialista, en vez de trabajar por su 

pu~blo, se dedica a lanzar bulos, mentiras y a 

guardar ~ilencio cuando tienen que hablar. 

Actuando así, sólo pretenden desgastar al 

alcalde y equipo de .gobierno para dentro de 

UJlOS años presentarse como los salvadores, 

pero se equivocan, en las próximas elecciones 

e(pueblo elegirá libremente a sus 

Por ellos la Casa del Pueblo está en ruinas: retJresen tan tes. 

~QurnRDAUNrnA.------------------------------------~ 

Ante el panfleto de Información municipal que ha~ unos días ha lanzado el PSOE, no le queda más ~medio que 
salir_ ~l paso con la VERDAD, ya que en ese panfleto de desinformación hay un ataque personal a la figura del alcalde y 
a Mas concejales elegidos democráticamente por su pueblo. Pero lo más grave de todo es que habiendo cuatro 
representantes socialistas en el Ayuntamiento se tengan que refugiar para decir las cosas, en un panfleto que les han hecho 
en Albacete, no atreviéndose a decirlo cara a cara en las muchas reuniones del Ayuntamiento. 

Por otra parte no es extraño que sus comentarios sean 
falsos ya que quien los hace no es concejal ni vive en Tarazana, 
simplemente los maneja como a las marionetas que sólo si 
mueven cuando desde arriba se les tira de la cuerda. El grupÓ 
socialista está en su derecho de informar a su electorado de la 
forma que lo desee, pero nosotros pens~mos que no es ¡¡cito ni 
de espiritu democrático mentir y confundir al pueblo ya qu~ 
de lo que dicen: . - . : 

NO ES CIERTO que el grupo socialista quisiera colaborar 
en el Ayuntamiento, ya que cuando tenían responsabilidades 
no aportaron nada y ahora que han dimitido hay concejales del 
PSOE que vienen faltando a casi todos los plenos. 

NO ES CIERTO que los presupuestos se realizaran en dos. 
dias. La Comisisón de Hacienda (de la que forma parte el PSOE 
) les dió el visto bueno y el pleno por mayoría los aprobó. La 
Diputación sí aprueba los presupuestos en verano y así les va 
y nos va a todos. 

NO ES CIERTO que el alcalde disCriminara a la que era 
concejala de Sanidad por ser mujer; al contrario, ha sido el1a 
sola la que con su poca tenacidad, le ha parecido más cómodo 
retirarse y dejarse defender por los varones del PSOE. 

NO ES CIERTO que se improvisen temas fundamentales, 
más bien es la Diputación, el gobierno regional y nacional los 
que no l1evan una política coordinada y clara lo que hace que 
muchas veces los Ayuntamientos se vean involucrados en si
tuaciones dificiles: Ejemplos: la restauración de la plaza, la 
Universidad Popular, los planes provinciales, el centro 
sanitario .... etc. 

NO ES CIERTO que Izquierda Unida haga demagogia, es 
que el grupo socialista si no es aplicando el rodillo no sabe 
participar en un gobierno democrático, aceptando que hay 
otros grupos y personas con ideas distintas a las suyas. 

NO ES CIERTO que el Ayuntamiento en esta legislatura 
h . l~ d I ~!'o lol do LiI1l.0 11tl!!'oWo. !)jn ClJ lIVUU lr plenu:;, Ahí cstall las 
actas que demuestran la periodicidad de las sesiones a las que 
hay que añadir las innumerables sesiones de trabajo que se 
convocan y que lo pueden demostrar no sólo los concejales de 
Izquierda Unida, sino tambien los de AP y el independienta. 
En un año hemos hecho dieciocho plenos, cuando la ley con 

. cuatro ya se cumpliría. Además que nos digan un solo Ayun
tamiento de la provincia que haya realizado más plenos que el 
nues'f .... ninguno. 

NO ES CIERTO que el PSOE se perfile como una alterna
tiva de gobierno en Tarazana, para ello tienen que ganar unO!! 
elecciones y hasta ahora su trabajo por el pueblo deja mucho 
que d~ar ya que abandonando sus puestos en el Ayunta
miento' en tan sólo unos meses en ellos. han mostrado un 
prematuro cansancio. 

RESPl EST.\ .\ ses J:\TERROG.\;\jTES 

En su panfleto los socialistas preguntan sobre una serie 
de cuestiones para qJe las respol1dan las autoridades. Es 
lógico que lo hagan ya que el1os, aun siendo autoridades, no 
saben responder y es que como no van al Ayuntamiento no se 
enteran. De todas fonnas, les respondemos desde aquí, aun
que en lo sucesivo les infonnamos que el alcalde está todo el 
dia en el 'Ayuntamiento y que gustosamente les atenderá a 
el10s y a todo el pueblo como viene haciendo desde hace más 
de nueve años. . 

RESPONSABD.IDAD DEL ASF ALT ADO DE LAS CALLES 

Si es que hay chapuza, quien subasta, l1ama a las empre
sas que les dala gana (y muy extraño nunca hay \)ajas) y tiene 
la fianza de las obras de los planes provinciales es la Excma. 
Diputación socialista. El Ayuntamiento a través de su concejal 
de obras, siempre esta pendiente de las obras y en su caso 
denuncia y pone en conocimiento de los técnicos los defectos 
detectables. 

It. Caja de ~Ibacete 

--8-

A VENIDA DE MADRIGUERAS 

El pleno de anterior corPoración acordó por unanimidad 
el arreglo de esta avenida hasta, como siempre, el dinero de los 
planes provinciales diera de sí. Uegó hasta unos metros antes 
.Ie donde el alcalde tiene un solar, el ailo que viene cuando 
c:ontinúe la obra el metro lineal será más caro y por lo tanto la 
I ontrihur:i6n n!'pp.r:in l mói!'nlt;¡ , ;. nl~'1I!fic:in () pnrilldicn a l ak:d 
de? ¿Qué hubieran dicho si sucedQ lo contrario. que la obra 
incluye lo del alcalde? Dirían entonces que el solar del alcalde 
se ha revalorizado. Y que conste que de buen agrado para el 
alcalde hubiera sido que arreglaran hasta el solar. 

Además meterse de forma tan personal con Francisco 
ficazo ViIlena, no sólo es de mal gusto, sino que es atacar des-

tructivamente la virtud de una persona que si se puede tachar 
de algo, es de todo, menos de aprovechamiento de su caIgo . • 

ELREGADIO 

Aunque la polltica de riego (la agricultura) es competen
cia del gobierno regional y nacional, este Ayuntamiento en 
repetidas ocasiones se ha manifestado unanimemente por el 
regadío) si no viene antes hay que preguntarselo a quien 
corresponda. A diario el alcalde se reune con los miembros del 
IRYDA y se solicita todo tipo de colaboración. Es el gobierno 
socialista el que debe responder qué está haciendo con la 
agricultura ¿Por qué no se venden nuestra lentejas y traen 
turcas? ¿Qué han hecho y qué van a dar por el mildiu? Nunca 
el c~mpo ha estado tan mal y desatendido y el único respon
sable es un gobierno que se preocupa más de importar produc
tos agrícolas que fomentar la agricultura familiar que hay en 
toda nuestra región. 

CONTRATACIONES TEMPORALES Y PLAN DE EMPLEO 

Los contratos temporales los propone la Comisión de 
Empleo (compuesta por un concejal de cada grupo y represen
tantes de los sindicatos y patronal); no nos extraña que no 
sepan los criterios de contratación ya que el representante del 
sindicato socialista no asistió en todo el año a las reuniones. 
De forma muy distinta contratan los socialistas a los emplea
dos en la Diputación y Caja de Ahorros. 

Espalla es el país de Europa con más índice de paro y el 
problema mas grave que tiene. Nosotros bien nos preocupa
mos de este problema yeso lo saben todos los trabajadores, ya 
que si hay plan de empleo rural , subsidios, etc. es porque los 
comunistas estamos siempre en esa brecha. 

EL PARQUE 
------~----------------------------------. 

Evidentemente Tarazona necesita un parque. El grupo de 
Izquierda Unida "S el primero que lo propuso, pero también 
J11·("I· .... il ;íhilllll)!' y !"C1Il 111;'1' IIrgl'llI ia ,,' agua para heber y ah í 
esta . Necesitamus UII ce ntro de Cllsmlanzas medias. un centro 
cu ltural. nuevas instalaciones deportivas. comprar un cine .. . 
etc. Para consegui r todo eso. además de solicitarlo (que ya esta 
hecho) hay que luchar por ello. buscar financiación sin que al 
pueblo hay que agobiarlo con impuestos y en ello estamos 
todos los dias y en estas tareas seguímos sin contar con la 
ayuda socialista 
LA FERIA 

La feria en Tarazana la organiza una Comisión de Fiestas, 
compuesta por un representante de cada grupo político y un 
número igual de vecinos propuestos por los grupos. Las fiestas 
saldrán bien o mal, pero no se puede hablar de improvisación 
porque es atacar a esa comisión (en la que los socialistas tienen 
dos representantes) que trabaja casi todo el año; aunque la co
laboración de algunos concejales sea bastante sosa. Nadie de 
aqul cambió la obra de teatro (yen su día se aclaró), nadie dió 
I~ orden del cambio del recorrido del encierro, y como no 
somos futurologos ni aguafiestas no sabemos qué hubiera 
pasado si la calle hubiera estado cortada. Lo normal es que los 
toros hubieran dado la vuelta como en otras ocasiones. 

Ahora bien, si tenemos que decir que para responder a 
todo ello el concejal de servicio ese dia era Isaac López Picaza 
que no apareció hasta las diez de la mailana. SI tenemos que 
aclarar que tres concejales (que ese día no tenían servicio) Juan 
Jose Moreno Aroca, Francisco Neftali Cómez Martinez y ' 
Craciano Picaza estuvieran desde' la madrugada junto con 
muchos vecinos y espercialmente los camioneros tapando las 
calles. 

NUESTRO TRABAJO EN EL AYUNTAMIENTO 

Desde las últimas elecciones, los comunistas en el Ayun
tamiento hemos propuesto y, e.n su caso, llevado a cabo, las 
siguientes proposicion.s: 

-Petición de la histórica "Casa del Pueblo" que en ruinas 
desde hace alias, podría construirse un edificio que albergara 
a todas las asociaciones del pueblo. Los socialistas prefirieron 
que este en ruinas a que sea realmente del pueblo. 

-Solicitud repetidas veces de un centro de EnseilaAzas 
Medias.' 

-Realización. además rinl parque. de Ulla zona de rer.rno 
en comunidad con Madrigucrus. 

-Creación de una zona deportiva más amplia en el campo 
de fútbol con polideportivo cubierto, piscina y pistas_ 

-Solicitud a la Diputación de una filial del conservatorio . . 

-Recrecido y reforma de la carretera comarcal 312 y 
ensanche de la carretera Tarazona-Villalgordo. 

-Propuesta de búsqueda de locales para la juventud. 

-Construcción en el antiguo asilo de un nuevo centro 
sanitario que albergue las necesidades mlnimas de nuestra 
zona de salud y en el edificio'anexo la construcción del centro 
social-polivalente. 

-Más prnstaciolll" al INEM l' Caja rin Ahorros . 

-Declaración del cine Sanchíz como bien cultural y llevar 
a cabo su compra. 

-Realizar un referendum sobre las subvenciones a los 
empresarios taurinos. 

-Desarrollo de la ordenanza municipal sobre ruidos. 

-Propuesta del alcalde de crear una comisión informati-
va específica sobre agricultura. 

-Sendas proposiciones contra la instalación de campos 
de tiro en Caballeros y Anchuras. 

-Infinidad de viajes y gestiones pará que dé una vez por 
todas se lleve a cabo la 2' fase de la restauración de la Plaza 
Mayor. 

-Trei.la rinl agua del nuevo pOlO. 

-Además se participa con la Diputación en el Plan ln- ' 
formático. Consorcio de Servicios Sociales y Patronato (si es 
que funciona) de Universidades Populares. 

De estas propuestas sólo dos no fueron votadas mayori-; 
tariamente por los concejales de los otros grupos y el resto se . 
estan desarrollando también con el apoyo y participación de; 
los demás concejales. Sentimos no poder decir con la ayuda ' 
del PSOE que mas bien pone impedimentos. 

En este cartel se ve clarillnente quien realiza las 
obras del Plan 1987 (~. de Madrigueras): 

LA DIPU1,ACION 

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Valdemembra. 1/12/1987.


